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Ata nº 10- Reunião Ordinária 1 

As quatorze horas do dia onze de dezembro de dois mil e dezenove, no 2 

pequeno auditório da OAB Subseção Ponta Grossa, situado na Rua Leopoldo 3 

Guimarães da Cunha, 510, Oficinas, Ponta Grossa, tem início a reunião 4 

ordinária do COMAD-PG com a seguinte pauta: Abertura pela Presidente; 5 

Discussão e aprovação da Ata da reunião anterior; Relatório das Atividades 6 

do COMAD-PG em 2019; Organização Dia Nacional de Combate ao 7 

Alcoolismo-18/02/2020; Data Abertura Junho Branco; Data III Conferência 8 

Municipal de políticas Sobre Drogas; Informes gerais; Ofício75/2019 Recesso 9 

COMAD-PG; CALENDÁRIO Reuniões 2020; Encerramento. Estiveram 10 

presentes os seguintes Conselheiros Titulares: Simone Sanson e Silva, 11 

Alexandra Maria Stravatti, Fernanda de Moura Berard Siqueira, Francisco 12 

Kapfenberger Filho, Irmã Fabiane Maria Klein, João Eliseu Montes, José 13 

Carlos Tozetto Vettorazzi, Maira Martins de Holleben, Márcia Kélli de Jesus, 14 

Marilei Aparecida Mocelin, Marisa Pereira de Camargo, Odino Moro Neto, 15 

Renata Aparecida Dias, Reni Aparecida Eidam, Sandra Mara Dias Pedroso, 16 

Wanderlei dos Santos. Conselheiros Suplentes: Débora Taborda Franco. 17 

Estiveram ausentes e justificaram os Conselheiros: Diógenes Spartalis, Leni 18 

Aparecida Viana da Rocha, Tania Daniel, Izabelle Antunes. A Presidente do 19 

COMAD-PG Simone Sanson e Silva abre a reunião cumprimentando os 20 

presentes. Em seguida a presidente colocou a Ata da reunião anterior em 21 

votação, todos concordaram e a Ata foi aprovada por unanimidade. O 22 

relatório de atividades de 2019 ficou para aprovação na próxima reunião em 23 

2020, pois não havia sido concluído a tempo, sendo necessário revisá-lo. Foi 24 

colocada em discussão a atividade relacionada ao Dia Nacional de Combate 25 

ao Alcoolismo que é comemorado no dia dezoito de fevereiro, onde foi 26 

sugerido pela Conselheira Fernanda realizar também alguma atividade no 27 

CAPS AD, no período da manhã, a Conselheira Sandra falou de fazer uma 28 

atividade com os grêmios estudantis e se dispôs a colaborar na organização 29 

do evento no dia. A presidente Simone comenta sobre a importância de 30 

garantir público e pensou em uma palestra com os membros dos Alcoólicos 31 

Anônimos, Saúde Mental, Comunidades Terapêuticas, algum profissional na 32 

área da Saúde. Ficou definido que o andamento e a realização da atividade 33 

serão organizados através do grupo do whatsapp. Quinto item da pauta 34 

sobre a abertura do Junho Branco ficou decidido à data de abertura no dia 35 

primeiro de junho de dois mil e vinte e término dia trinta de junho na 36 

Terceira Conferência Municipal de Políticas Públicas Sobre Drogas. A 37 

Presidente Simone em discussão com os Conselheiros presentes decidiram 38 

que a Comissão Organizadora será os Conselheiros Titulares, podemos 39 

contar também com a ajuda dos Conselheiros Suplentes. A presidente 40 

sugere que haja uma Pré Conferência para avaliar e delinear as atividades 41 

que serão realizadas no dia, comentado que a Semana Pedagógica 42 

possivelmente será realizada no mês de junho e que será interessante 43 

envolver algumas atividades do Junho Branco em conjunto. A Conselheira 44 

Irmã Fabiane comenta sobre o ocorrido trágico que houve em nosso 45 

Município com a Professora Luciana Ávila em frente ao seu local de trabalho 46 

e de seu filho, onde o ex-marido cometeu feminicidio e que a Pedagoga da 47 



CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICAS PÚBLICAS SOBRE DROGAS  2 

Comunidade Terapêutica era irmã da professora, com isso no dia da missa 48 

de sétimo dia tiveram a idéia de realizar uma caminhada pela Paz, os 49 

conselheiros se manifestaram e comovidos com o fato se dispuseram para 50 

contribuir com tal evento. A Irmã Fabiane iria verificar a data possível e 51 

repassar aos demais. Sem nada mais a tratar encerra-se a reunião e eu 52 

Arlete Maria Gouvêa lavrei o presente ata que será assinada por mim e pelos 53 

conselheiros presentes. Ponta Grossa, 11 de dezembro de 2019. Simone 54 

Sanson e Silva COMAD-PG. 55 


